Omron has designed a DC power relay for use in battery-powered systems and renewable energy applications such as bicycle charging stations, industrial robots and wind generation systems.

The G9EJ-1-E is capable of interrupting 15A at 400Vdc yet draws only 1.2W while switching.

In order to allow the relay to interrupt high currents without the contacts deteriorating, the device has a magnetic circuit that suppresses arcing.

The relay’s contact driving system is designed to improve inrush current withstand performance.

The relay measures 31mm x 27mm x 44mm.

Features include a high insulation of 1000Mohm between contacts and a sealed housing.

The relay’s wide contact gap can give a high dielectric strength of 2,500Vac.

The mounting brackets allow the application designer to secure the relay in any position. The relay is supplied with spade terminals allowing quick connection with industry standard connectors.

The relay carries UL/CSA and VDE approval to support international applications.

Omron разработала силовое реле постоянного тока для применения в устройствах работающих от аккумуляторов и в системах возобновляемой энергии. Таких как, устройства зарядки электровелосипедов, промышленные роботы, ветрогенераторы.
Реле G9EJ-1-E способно разрывать ток 15А при напряжении 400В DC, при этом потребляя всего 1.2 Вт во включенном состоянии.
Реле разрывает высокие токи без разрушения контактов, благодаря встроенной схеме магнитного подавления дуги.
Система переключения контактов разработана с целью уменьшения пускового тока с сохранением надежности переключения.

Размеры 31мм х 27 мм х 44 мм.

Сопротивление 1000 МОм между контактами и герметичным корпусом.

Большой зазор между контактами обеспечивает диэлектрическую устойчивость к напряжению 2500 VAC.

Крепежные скобы позволяют безопасно закрепить реле в любом положении. Оно выпускается с лепестковыми контактами, обеспечивающими быструю коммутацию со стандартными разъемами.
Реле соответствуют стандартам UL/CSA и VDE для применения в международных приложениях.
Early in my career, I spent a lot of time thinking about what it meant to be a leader. I talked to more seasoned leaders, I read books on management theory, and – most importantly – I asked the people reporting to me. I quickly realized there was no cookie-cutter approach to leadership. Each person has unique aspirations, skills, and deficiencies. And my success was contingent on their success.
As naturally follows from a focus on the right outcomes, I don’t like to reward people for trying hard if they were working on the wrong things. I prefer to catch people doing the right things and provide them with instantaneous feedback.

There are many ways to reward employees that aren’t financial. Motivated people are likely to replicate the behavior (in this case, focusing on the outcome and not the activity). This can scale beyond real-time feedback to building KPIs that promote the right set of behaviors and create the right results.

Вначале своей карьеры я провел много времени, размышляя над тем, что значит быть лидером. Я беседовал с более опытными руководителями, читал книги по теории управления и, самое важное, я спрашивал людей, которыми руководил. Я быстро осознал, что нету универсального метода быть успешным лидером. Каждый человек обладает уникальным наборов взглядов, навыков и недостатков. И мой успех зависит от их успеха.
Как естественно следует из стремления достигать поставленные цели, я не поощряю людей за усердный труд над второстепенными задачами. Я предпочитаю, когда люди занимаются тем, что действительно важно в этот момент, и незамедлительно реагирую на их труд.
Существует множество способов поощрения сотрудников, а не только финансовый. Мотивированный персонал будет выполнять работу, ориентируясь на результат, а не на показную занятость. Такое поведение может перерасти за рамки результата в данный момент, в построение ключевых показателей эффективности, и привести к эффективному труду.

